

Núm. 014/09
Guadalajara, Jalisco, 29 de enero de 2009

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita

mañana viernes 30 de enero, a las 11:00 horas,
en las instalaciones de la Comisión
(Pedro Moreno 1616, piso 6)

**a la conferencia de prensa que ofrecerá
el presidente de la institución**

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián

para dar a conocer la

Recomendación 2/2009,

dirigida al procurador general de Justicia, Tomás Coronado Olmos y al presidente municipal de Guadalajara, Alfonso Petersen Farah por violación de los derechos a la libertad sexual, a la libertad, a los derechos del niño, a la legalidad y seguridad jurídica.

Atentamente

Dirección de Comunicación Social

-oOo-